

Inicio > Destacado > Ecopetrol le apostaría a socios de Estados Unidos para hacer pilotos de...

Destacado Empresas Petróleo

Ecopetrol le apostaría a socios de Estados Unidos para hacer pilotos de fracking

Por Valora Analitik - 2019-06-11

103



Ecopetrol NYSE

En entrevista con Valora Analitik, el gerente de hidrocarburos no convencionales de Ecopetrol, Gabriel Combariza, dijo que para desarrollar los pilotos de fracking en Colombia, la compañía buscará socios, principalmente, en Estados Unidos.

“Los no convencionales en Estados Unidos llevan un par de décadas y en este tiempo es mucho lo que las compañías han podido aprender. Queremos incorporar en nuestra actividad aquellas compañías que lo hayan hecho (fracking) de la mejor manera y que ahora están entregando los mejores resultados”, dijo Combariza.

Publicidad -

Sobre el papel de estos socios, si serán en exploración, producción o simplemente asesoramiento, el funcionario afirmó que hay varios esquemas que se están estudiando y que se están mirando las alternativas de las posibles alianzas.

Licencias ambientales

Combariza afirmó que el proceso de licencias ambientales solicitadas para llevar a cabo los pilotos “está congelado” y que por esa razón, por el momento, no se realizarán nuevas solicitudes.

“Esperamos que, con lo que hay hoy en día en regulación y recomendaciones de la Comisión de Expertos, sea suficientemente completo para pedir nuevamente las licencias”, explicó.

Combariza señaló que Ecopetrol va a cumplir y acatar todos los requerimientos que solicite el Consejo de Estado en relación con los pilotos de fracking. De hecho, el Consejo solicitó un nuevo estudio, esta vez a la Universidad Nacional, para evaluar la factibilidad y conveniencia de los no convencionales en el país.

El funcionario de Ecopetrol finalizó afirmando que, por el momento, no se sabe qué otros requerimientos vayan a surgir con relación a los pilotos de no convencionales y recalco que el desarrollo de esta práctica puede darle al país entre 10 y 15 años más de reservas petroleras, en la actualidad Colombia tiene seis años de reservas.

Compartir:



Publicidad -

Artículos relacionados Más del autor

Destacado

Video | Entrevista con Diego Kashiwakura, analista de bancos de Moody's

Destacado

Inclusión financiera ascendió a 81,4% en Colombia; operaciones digitales dominan

Destacado

A mayo, recaudo tributario creció 10% a \$67,8 billones



Síguenos en:



Destacado

Ver más →

Video | Entrevista con Diego Kashiwakura, analista de bancos de Moody's

2019-06-11

Inclusión financiera ascendió a 81,4% en Colombia; operaciones digitales dominan

2019-06-11

Ecopetrol le apostaría a socios de Estados Unidos para hacer pilotos de fracking

2019-06-11



Destacado

Ver más →

Video | Entrevista con Diego Kashiwakura, analista de bancos de Ahora | Moody's advierte riesgos de recortar proyección de PIB para Colombia

2019-06-11



Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- ▶ Valora Analitik
- ▶ Valora Consulting
- ▶ Valora Software

Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

(+57 4) 604 1762

Email: info@valoraanalitik.com

Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RRAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia [Más información](#)



Te recomendamos leer

Colombia se convierte en país de hogares unipersonales, pero con poca financiación para su vivien...

www.valoraanalitik.com